

für photographische Propagandazwecke zu allen Tag- und Nachtzeiten „darzubieten“. Und so erleben wir, daß oftmals in den Magazinen und Zeitschriften Gesichter auftauchen, die wir noch nie auf der Leinwand erblickt haben. Jahrelang sah und hörte man von Anita Page. Anita Page beim Baden. Anita Page beim Frühstück. Anita Page beim Friseur. Anita Page bei ihrer Modistin. Anita Page schminkt sich. Anita Page beim Ausritt in die Palmenwälder Kaliforniens. Dabei hatten wir in Europa noch gar keine Ahnung, daß diese junge, entzückende Dame überhaupt existiert, geschweige einen Schimmer von ihrem Filmstar-Dasein. Zur Aufklärung: Anita Page ist sicher auch schon vor ihrer Filmkarriere ein goldig-lieber Fratz gewesen. Zwar gibt es viele da-



Richard
Barthelmess'
Sorgenkind heißt „Coco“



Dita Parlo
macht mit ihrem Bernhardiner
„Nero“ eine Fahrt ins Freie.

★

Brigitte Helms
Pudel „Hassan“ macht
„Männchen“.

★

Rudolfo Valentino †
und sein Königstiger.

